

Idalis Ortiz conquista el oro en Grand Prix de judo de Mongolia



La judoca cubana Idalys Ortiz conquistó el cetro en el Grand Prix de Mongolia, al imponerse en la final a la japonesa Ichihasi Suzuka.

Ortiz, monarca olímpica en Londres-2012 y dos veces titular mundial, ganó todas sus peleas por ippon, incluido el duelo por la medalla de oro ante Suzuka, a quien proyectó cuando apenas habían transcurrido un minuto y 42 segundos de combate. Anteriormente había aniquilado a las judocas de Mongolia, Munkhtuya Battulga y Javzmaa Odkhuu.

De esta manera, Ortiz, única representante de Cuba en esta justa, confirmó su impecable estado de forma de cara a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016, previstos del 5 al 21 de agosto próximo.

Mongolia lideró la tabla de medallas de este Grand Prix con nueve medallas de oro, 10 de plata e igual cantidad de bronce, seguida por Japón (2-1-4), Azerbaijón (1-0-3), Rusia (1-0-0) y Cuba (1-0-0), por ese orden.



Radio Habana Cuba